
Presidente da Souza Cruz propõe aumento gradativo de impostos sobre cigarro 
 
Entrevistado pelo jornal Folha de São Paulo, em matéria publicada no dia 17 de 
novembro, o Presidente da Souza Cruz, Andrea Martini, declarou ser favorável a um 
aumento gradativo do imposto sobre o cigarro. 
A declaração de Martini foi motivada pelo anúncio do aumento do ICMS de 25% para 
30% proposto pelo governo de São Paulo, o que gerou críticas do Presidente da Souza 
Cruz devido à possibilidade de incremento do contrabando de cigarro. 

 
Confrontado pela reportagem sobre a necessidade do governo tributar o cigarro ainda 
mais para desestimular o consumo, o Presidente da Souza Cruz disse entender a 
elevação do ICMS, mas em menor proporção. 

 
“Reconhecemos, aceitamos e concordamos”, afirmou Martini para 
justificar uma tributação gradual. 

“Não pode haver sete pontos percentuais de uma só vez. Teria de ser bem menor e 
sem atingir marcas de menor valor”, concluiu Martini. 

 
Fonte: Folha de São Paulo – Edição: SE-Conicq 
http://www1.folha.uol.com.br/mercado/2015/11/1707351-alta-do-icms-dobrara- 
contrabando-diz-presidente-de-empresa-de-cigarros.shtml 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


